



Pressemitteilung

Kinderkommission zu Besuch bei „Die Arche – Christliches Kinder- und Jugendwerk e. V.“

Berlin, 18. Mai 2012

Herausgeber:

Referat Presse, Rundfunk, Fernsehen,
PuK 1

Platz der Republik 1

11011 Berlin

Telefon: +49 30 227-37171

Fax: +49 30 227-36192

pressereferat@bundestag.de

Zeit: Mittwoch, 23. Mai 2012, 15.00 – 17.00 Uhr

Ort: Die Arche – Christliches Kinder- und Jugendwerk,
Tangermünder Str. 7, 12627 Berlin

Die Mitglieder der Kinderkommission werden am 23. Mai 2012 „Die Arche“ in Berlin-Hellersdorf besuchen.

Das Christliche Kinder- und Jugendwerk „Die Arche“ e. V. wurde 1995 von Bernd Siggelkow in Berlin gegründet. Ziel des Vereins ist es, Kinder von der Straße zu holen, gegen soziale Defizite zu agieren sowie Kinder wieder ins Zentrum der Gesellschaft zu stellen. In ihren Einrichtungen bietet die „Arche“ täglich kostenlos eine vollwertige, warme Mahlzeit, Hausaufgabenhilfe, Freizeitbeschäftigungen mit Sport und Musik und vor allem viel Aufmerksamkeit.

Die Kinderkommission des Deutschen Bundestages befasst sich derzeit schwerpunktmäßig mit dem Thema „Soziale Lage von Kindern und Jugendlichen“. Im Rahmen der Befassung mit diesem sehr schwierigen Thema wollen sich die Kommissionsmitglieder vor Ort die einzelnen Facetten dieser wichtigen Arbeit der Archen erläutern lassen.

Pressevertreter sind herzlich eingeladen.